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Protokoll zum  ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

27.08.2018  15:12 Uhr  16:30 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Yannik Düringer  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Kai Radant, Yannik Düringer, Cornelis Lehmann, Hong-Nhi Nguyen 

Beauftragte Benjamin Fachinger 

Autonome Referate Benjamin Fachinger, Lisa Kern-Jansen, Svenja Reinhardt 

Gäste Simon Villa Ramirez, Dominik Windolph 

  

 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 15:15 Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass mit 4 stimmberechtigten Personen die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen. 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 
TOP 2: Gäste 
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Berichte und Projekte 
TOP 5: Termine und Sonstiges 

Yannik Düringer wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  
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TOP 2: Gäste 

Mitglieder des Debattierklubs sind da und stellen nochmal ihr Projekt „Wuppertal debattiert Europa“ 
vor. Nachdem beim letzten Plenum das Projekt vorgestellt wurde, wird heute die Kalkulation 
nachgereicht. Sie wünschen sich eine Unterstützung von uns in Höhe von 500€ für die Bewerbung 
der Debatten und des Seminars. Davon sollen besonders große Plakate gekauft werden, mit denen 
dann an der Universität und in der Stadt geworben werden soll und Flyer um dieser verteilen zu 
können. Aus der Diskussion heraus ergibt sich ein Antrag zur Förderung der Bewerbung über 400€. 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Druckkosten 
WDE 

8 0 0  

Svenja Reinhardt als stimmberechtigte Person verlässt das Plenum. 

TOP 3: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Neue Maus für 
das 
Referentenbüro 

6 0 1  

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Beauftragung 
Cornelis 
Lehmann 

6 0 1  

Cornelis Lehmann wird in der nächsten Studierendenparlament Sitzung als Referent zurücktreten, 
damit er dem AStA weiterhin erhalten bleiben kann, wird diese Beauftragung jetzt schon 
beschlossen.  

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Honorarvortrag 
für Dr. Fr. Schurb 

6 0 2  

 

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt: 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Cocktail Abend 
Fahrtkosten 

   Vorsitzbeschluss 

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Cambio Open Air    Vorsitzbeschluss 
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Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Cambio 
Helferfest 

   Vorsitzbeschluss 

 

Antrag Ja Nein  Enthaltung Sonstiges 

Unterstützung 
Tutorenfahrt 
Chemie, Bio, 
NaWiTec 

   Vertagt 

Da vermutlich die Fachschaft selber genug finanzielle Mittel hat wird der Antrag vertagt, um weitere 
Informationen einzuholen. 

TOP 3: Berichte und Projekte 

FSRK 

Die FSRK möchte sich mit Frau Frey treffen, um mit ihr über die Qualitätssicherung zu sprechen. 

In der FAK2 kommt es häufiger zu Problemen mit der Eintragung von Scheinen und 
Leistungspunkten wegen hohen Bearbeitungszeiten, bis hin zu einem Jahr. Der Dekan spielte das 
Problem, darauf hingewiesen, allerdings herunter, woraufhin die Fachschaft einen Aufruf startete 
und um Schilderung von Problemen mit dem Prüfungsamt bat. Daraufhin teilten viele Studierende 
ihre Probleme mit. Es soll nun in Zusammenarbeit AStA & FSRK der Kanzler daraufhin gewiesen 
werden.  

Messe für Entwicklungs-Arbeit 

Cornelis berichtet von Planungen zu der Messe. Diese wird im Foyer von Gebäude K stattfinden. 
Geplant ist jetzt nur eine Messe mit verschiedenen Institutionen. Ein Vortrag soll dann separat 
stattfinden und inhaltlich ähnlich sein. 

Hochschulgesetz 

Yannik tingelt gerade durch die Fachschaften, um informiert diese über das Hochschulgesetz.  

GayBBQ 

Das GayBBQ war finanziell eine erfolgreiche Veranstaltung für uns. Ein Umsatz in ca. von 1100€ 
wurde gemacht. Die Veranstaltung lief sehr gut und war ein Erfolg. Im Vorfeld war es allerdings viel 
Aufwand für das Kulturreferat den Wünschen und Anfragen des Veranstalters zu entsprechen. 

Identitäre Bewegung Flyer an den Wohnheimen 

An den Wohnheimen verteilte die IB Flyer. Yannik bittet um Mithilfe, dass wir unsere Gegen-Flyer 
verteilen. 

Änderung bei den Referenten 

Da Cornelis als Juso HSG Referent zurücktritt, soll Soufian als Juso HSG Referent Nachfolger sein. 
Damit das Stimmgewicht erhalten bleibt. Damit ist nicht mehr AE verbunden für Soufian, vielmehr 
soll es ein Übergang sein, bis dass StuPa voraussichtlich die Beauftragung durch Referenten mit 
und ohne Stimmrecht ersetzt. 
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TOP 4: Termine und Sonstiges 

Bei der nächsten Sitzung des StuPa wird der nächste Wahlausschuss bestellt. Es wird daher 
gebeten, dass Personen dafür gefunden werden sollen. 

Das nächste Plenum findet statt am 12.9.2018 um 14:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“. 

Yannik Düringer schließt das Plenum um 16:30 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


